

Pressemitteilung, 03. Mai 2023

Erlebnistag der Uni Koblenz findet großen Anklang

Am heutigen Mittwoch fand der „Uni-Erlebnistag“, der neukonzipierte Tag der offenen Tür, der Universität Koblenz am Campus in Koblenz-Metternich statt.

Studieninteressierte hatten dabei die einmalige Gelegenheit, den Campus im laufenden Lehr- und Forschungsbetrieb live zu erleben. In insgesamt 134 Einzelveranstaltungen stellten die Fachbereiche und zentralen Einrichtungen der Universität anschaulich die wissenschaftlichen Themen und das Studienangebot dar. Insgesamt nahmen rund 600 Studieninteressierte aus Koblenz und der Region teil.

Besonders beliebt waren unter anderem die angebotenen geführten Campus-Touren. Über eine digitale Schnitzeljagd konnten die Besucher*innen selbst die Universität entdecken. Hinzu kamen eine Vielzahl von Gesprächsangeboten auf einer eigenen Beratungsmesse, die digitale Selbsterkundung zum Lehrer*innenberuf, Workshops zur Entscheidungsfindung und vieles mehr. Auch ganz „praktische“ Informationen erhielten Schüler*innen an diesem Tag, etwa zu den Angeboten des Studierendenwerks oder zu späterem Berufseinstiegs in der Region.

Große Begeisterung von allen Seiten

Bei Teilnehmer*innen und Studieninteressierten kam die Veranstaltung sehr gut an. Untenstehend finden Sie ausgewählte Zitate und Impressionen.

„Wir sind das erste Mal an der Uni Koblenz. Die Veranstaltung ist wirklich toll. Da kommt man viel rum und kann alles kennenlernen.“, berichten die Studieninteressierten Klara und Pauline, die aus Andernach an die Uni Koblenz gekommen sind.

„Der Uni-Erlebnistag gefällt uns sehr. Das ist auch eine prima Möglichkeit, das Studienangebot in Koblenz zu vergleichen.“, erzählen Ann-Katrin und Frida aus Bonn.

„Wir sind hier mit einer Gruppe von rund 70 Schüler*innen aus zwei Schulen in unserer Region, die sich mit einem kleinen Motivationsschreiben für die Teilnahme angemeldet haben. Es ist toll hier zu sein. Wir freuen uns auf weitere Besuche und Möglichkeiten zum Austausch.“, sagt Katharina Göbel, Fachbereichs Koordinatorin Naturwissenschaften der Junior Uni Daun.

„Es freut uns außerordentlich, dass der Uni-Erlebnistag mit dem neuen Konzept so gut angekommen ist. Wir haben in allen Bereichen eine große Begeisterung gespürt und viele gute Gespräche geführt. Ich danke allen Besuchern sowie allen Mitwirkenden auch

im Namen der Unileitung für das große Interesse und das besondere Engagement.“, ergänzt Imke von Helden, Leiterin des Interdisziplinären Karriere- und Studienzentrum der Universität Koblenz. Ihr Team hat in Zusammenarbeit mit allen Fachbereichen und zentralen Einheiten die Veranstaltung organisiert und durchgeführt.

Alle Informationen zum Uni-Erlebnistag finden Sie auf www.uni-erleben.de

Newsroom und Pressekontakt

Weitere News und Pressemitteilungen finden auf unserer Website im Newsroom unter <https://www.uni-koblenz.de/de/newsroom>

Universität Koblenz

Philipp Stieffenhofer

Tel.: 0261 287 1741

[E-Mail: philippstieffenhofer@uni-koblenz.de](mailto:philippstieffenhofer@uni-koblenz.de)